
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  da  Estância  Turística  de
Joanópolis.

Requerimento nº 022/2006

Ricardo  Vrena,  Vereador  em  exercício  junto  a
Câmara Municipal, requer a Vossa Senhoria que seja informado quais seriam
os morros das estradas rurais a serem calçados pela municipalidade, qual a
situação do projeto junto ao DADE, e quando serão calçados.

J U S T I F I C A T I V A

Trata-se de reivindicação de moradores da zona rural
que reclamam sobre a situação das estradas rurais e principalmente de alguns
morros  e  como  sabemos  que  existe  um  projeto  desenvolvido  pela
municipalidade a fim de calçar estes morros, gostaríamos de informar estes
moradores sobre quais seriam os morros a serem calçados, qual a situação do
projeto, e quando serão calçados.

Termos em que,
P. Deferimento.

Joanópolis, 23 de maio de 2006.

Ricardo Vrena
Vereador


